
Frau Chur-Lahl bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
„Bestand Interesse seitens der Landwirt*innen hinsichtlich der 
Infomationsveranstaltung für Landwirte vom Projekt „Vernetztes Rainland“ am 
24.10.2022? Wenn ja, bestand Einvernehmen über die Vorgehensweise im 
Rahmen dieses Projektes?“ 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung führt aus, dass Interesse bestanden habe, jedoch die 
schlussendliche Resonanz aufgrund der stattfindenden Apfelernte zu klein war, 
sodass die Veranstaltung abgesagt wurde. Es gelte nun einen Ersatztermin zu 
finden, zu dem entsprechend eingeladen werde. 
 
 

 


